通信

NO. **92 2020**年9月号

ビジネス総研株式会社

福岡市博多区博多駅前4丁目 33番11-702号 25092-409-4177

今月のスケッチ

ぶとう



あま〜い ぶどう。いただく 前にスケッチしました。

スタコラ

出版テビュー し**ました!** 高尾 英正

本を出しました!

タイトルは「<u>中小企業のため</u> <u>の社内研修の効果的な進め方</u>」 です。

人材育成の領域で会社を始め

て10年、社会人になって30 年あまりの経験も含めて、事業 を行ってきた実績を「中小企業」 に絞って書きあげました。

内容は、「研修とは何か」にはじまり、研修を自社内で行うためのプランの立て方からその実践方法まで職場の業務に落とし込んで解説したもので、これを上手に活用して、職業人としてまた企業のパフォーマンスを最大限に高められるようにまで仕上げています。

いつか本は出したいとおぼろ げながら思っていましたが、2 018年3月に同文舘出版の古 市編集長の「出版オーディショ ン」にエントリーし、なんとか 次のステージに立てたのがスタ ートでした。

そんな場を経て、企画書を練り 上げて編集会議を通過。そして 執筆。というか PC 入力。

これがなかなか進まず。自分が やっている仕事のことなので、 じゃんじゃん進むと思っていた ら、これが…汗。。。

編集長からのプッシュもあり、 仕事を言い訳に。。。

そんな出筆イップスに陥って半 年。

途中、出筆中の仲間と「書かない三銃士」などの不名誉な称号を頂いたりしながら、11 か月たってやっと脱稿できました。また「はじめに」と「おわりに」を仕上げて喜んでたところに初校が届き、いよいよ本になる感



アゲれ校いよ発のでがら終れたり、またのでは、またのでに、

amazon 🏞

楽天ブックスでは予約販売ネットが既にスタート。

そしてここ数日、読んでいただいた方々から様々なコメント頂き、こんなに嬉しいものかと本を眺めてグッときています。まだご購入されていない方はamazonなどのネットや、店頭で読んでいただいてご検討もOK

よろしくお願いします。

です!



彼岸花の季節



猛暑から季節は、確実に進ん でいる。

稲穂が頭を垂れ、畦には彼岸 花の行列が見られ、道の駅には 栗が並んでいる。

この「通信」の包装は、袋や用紙、宛名カードの材質の影響で、多 少のずれやしわ、ゆがみなどがある場合があります。ご容赦ください。



映画大好きの山 ちゃんが、毎回、 自分の言葉で執 筆します。

追龍



監督:パリー・ウォンジェイソン・クワン

出演:ドニー・イェン アンディ・ラウ

2017年 中国・香港: インターフィルム

2019年の香港は、民主化 デモに対しての香港警察の暴力 が問題視されていたが、警察の 横暴は今に始まったことではな かった。

1960年代の英国領香港時代、警察では汚職が蔓延し黒社会と繋がっていたことで、市民を恐怖に陥れている時代だった。

そんな時代に実在した黒社会のボス、ン・シーホーと香港警察のルイ・ロックをモデルに描いた実録犯罪ドラマである。

本作は、警察の汚職だけでなく、香港人に対しての英国人たちの振る舞い、そして、町並みや生活を描くことで、当時の香港を生々しく語っている作品である。

くまさんの コンサル日誌



んに描いていただきました。似顔絵作家の小西みどりさ

コンサルタントのための面接官セミナー



コンサルタントのための面接 官セミナーを開催しました。

これは、株式会社クロスアビリティズとの共催で開催したもので、9名のコンサルタントの皆さんが参加し、自治体における面接試験のあり方や具体的な考え方について意見交換を行いました。

管理職研修工施設



障がい者福祉施設Tで「管理 職研修」がおこなわれ、講師と して問題提起を行った。

管理職の基本的な役割や部下 の育成についての考え方などに ついて活発に論議し、管理職としての振り返りをおこなった。



編集後記

マスコミでは、
で新内閣を持ち上げる報道が続いている。その陰で、マルチ商法のジャパンライフ元会長・山口隆祥容疑者の逮捕が小さく報道されている。

同元会長は、安倍前首相が2015年の「桜を見る会」に、 安倍首相(当時)枠で招待し、 この「招待状」を最大限に利用 して、多くの人から2100億 円ともいわれる巨額の金をだま し取ったとされている。

先の国会では、招待をめぐって安倍首相(当時)の責任が問われたが、「来年は中止する」と口を拭ってしまっている。

この「桜を見る会」私物化の 真相は明らかにするという候補 ではなく、安部前内閣を継承す る菅首相を誕生させた。

そして早々に「桜を見る会は 中止する」として切り抜けよう としているのは明らかだ。

こうした動きをみると、今回 の安倍首相の退陣は、この逮捕 の情報がすでに知らされていた ために"もう政権が持たない" との判断があったのではないか と思うのは、私だけだろうか。



ビジネス総研株式会社 福岡市博多区博多駅前4-33-11-702

西092-409-4177 FAX092-409-4170 Eメール <u>kuma@b-souken.com</u> https://www.b-souken.com